



PRIMICIA

Obras inéditas se conocerán en la 30a. edición del Trueque de Libros y Plantas. **IMAGEN**

MEDIO AMBIENTE

Urge sumar esfuerzos

Representantes de 13 países logran acuerdos para combatir el sargazo en conjunto

Líder hotelero le revira a AMLO: "lo mal informan"

Representantes de 13 países de la región Caribe y Centroamérica lograron 26 acuerdos en el Encuentro de Alto Nivel para la Atención del Sargazo.

Entre otros puntos, acordaron construir una agenda de cooperación para generar propuestas de solución en el contexto internacional.

Aprobaron operar en conjunto, a partir de ayer, el dominio web: international-sargassosystem.com.

La secretaria de la Asociación de Estados del Caribe, June Marie Soomer, hizo un llamado a enfrentar



Turistas en una playa de Cancún donde se retiró bastante sargazo

unidos el problema para ser más efectivos y acceder a fondos especializados.

Roberto Cintrón Gómez, líder hotelero, dijo que el sector se decepcionó cuando el presidente Andrés Manuel López Obrador minimizó el problema del sargazo. "Disculpeme, señor Presidente, si es un tema muy grave, usted trae otros datos y lo están mal informando", expresó.

El empresario José Chaur Zahoul dijo que confía en que la cumbre ayude a enfrentar mejor el problema.

Sobre este tema, el presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que los anteriores gobiernos aprovecharon el problema del sargazo para "hacer negocio" con recursos del Fonden.

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 3

ECONOMÍA

Revisión bancaria a la baja

JPMorgan ajusta a 0.9% vaticinio de crecimiento

El banco de inversión JP Morgan ajustó a la baja su pronóstico de crecimiento de México para 2019, desde el 1% previo a 0.9%.

El banco decidió recortar su pronóstico luego de detectar que la debilidad en el PIB en abril, así como la disputa arancelaria y de migración, se verá reflejada durante junio.

Pese a datos comerciales y manufactureros positivos, el golpe al comercio mundial de las disputas comerciales son una fuerza compensatoria que orillaron al ajuste.

Por otra parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció un acuerdo de refinanciamiento para renovar líneas de crédito por un monto de 8,000 millones de dólares a favor de Pemex.

En el acuerdo participaron 23 bancos nacionales y extranjeros, "entre ellos 14 de los 20 más grandes del mundo", como JP Morgan, Barclays, HSBC y BBVA.

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

GOBIERNO

Avalado polémico proyecto federal

Es confuso y poco contundente, dice el empresariado

La Cámara de Diputados aprobó el Plan Nacional de Desarrollo (PDN), en medio de recriminaciones de la oposición y empresarios, por tratarse de "una proclama", un "manifiesto ideológico" sin objetivos ni indicadores.

El documento fue avalado después de casi cinco horas de debate, con 305 votos a favor, 139 votos en contra y tres abstenciones.

La Coparmex consideró que el documento aprobado es confuso y con estrategias poco contundentes. "No es un plan estratégico, sino un simple manifiesto político", opinó el líder empresarial, Gustavo de Hoyos Walther.

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5



Marquinho celebra después de anotar el segundo gol de Brasil contra Paraguay en la tanda de penaltis, anoche en la Copa America

Sufrido boleto brasileño

En una tanda de penaltis que se definió con un cobro de Gabriel Jesús, Brasil consiguió su boleto a las semifinales de su Copa América, al doblegar a Paraguay tras un 0-0.

Brasil lo intentó por todos los

medios durante los 90 minutos reglamentarios —con Paraguay jugando con 10 hombres desde el 58—, pero la defensa y el arquero Roberto Fernández bajaron la cortina.

Brasil se enfrentará al ganador del

duelo de hoy entre Argentina, su acérrimo rival, y Venezuela.

También hoy, Colombia se enfrenta al bicampeón Chile.

+ MÁS INFORMACIÓN: DEPORTES



Oportuno refrigerio croata. Un lémur come frutas congeladas en un día caluroso en el Zoológico de Zagreb, Croacia. Una ola de calor afecta muchas partes de Europa y, de acuerdo con los pronósticos, podría intensificarse. + MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2

ECONOMÍA

Mexicana asume un puesto a nivel global

Mayra González será directora de ventas de Nissan

Nissan Mexicana anunció que a partir del 1 de julio su directora general, Mayra González, dejará el cargo para asumir la gerencia general de Ventas Globales de la automotriz en Japón.

José Román, actual vicepresidente corporativo y director general del Negocio

Global de Datsun, reemplazará a la ejecutiva.

Mayra González, de 40 años de edad, presume 16 años de antigüedad dentro de Nissan con la experiencia previa de vender vehículos en una agencia automotriz y en 2012 cristalizar el logro de convertirse en la primera mujer en el comité operativo con la venta de 26 mil unidades en ese año, gracias a su plan de reestructuración de la red de distribuidores.

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

IMAGEN



Imaginación sin límites

Alumnos de la artista plástica Stefanie Schikora, de tres a 17 años de edad, presentan sus obras de fin de curso en la galería "Dos Mundos".

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"Disculpeme, señor Presidente, si es un tema muy grave (el sargazo)". [8]

Roberto Cintrón Gómez, presidente de la Asociación de Hoteles de Cancún, Morelos e Isla Mujeres

INTERNACIONAL

Falta de compasión

Ante integrantes de la FAO, el papa Francisco denunció que la falta de compasión y la escasa voluntad social y política dan como resultado la insuficiencia de alimento y agua para las personas. [2]

LOCAL

Plazo en la Uady

La comisión encargada de investigar las denuncias de acoso en la Uady tiene hasta el 6 de julio para emitir su dictamen, informó ayer el rector Jesús Williams, quien ofreció "cero tolerancia".

LA PLANILLA DE **LA ALPARGATA**

IMAGEN

Dura competencia

La nueva entrega de la saga de terror "Annabelle" se estrena este fin de semana.

TIPO DE CAMBIO	
Pesos por divisa - Compra Venta	
DÓLAR	18.60 19.45
INTERBANCARIO	
EURO	21.80 21.84